



3 Pièces

95 m²

Réf. 2024-32

945 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité! // Nice - Zone Piétonne // Au coeur du Carré d'Or à Nice, magnifique appartement 3 pièces de 95m2, entièrement rénové, au 4ème étage et avant-dernier étage avec ascenseur.. Ce lumineux appartement se compose d'une belle entrée, d'un grand séjour avec salle à manger, d'une cuisine américaine, de deux chambres, une salle de douche et WC invité. Une des chambres bénéficie d'un balcon donnant vers cours intérieur de l'immeuble. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Exclusive! // Nice - Pedestrian Zone // In the heart of the Carré d'Or in Nice, magnificent 3-room apartment of 95m2, completely renovated, on the 4th floor and penultimate floor with elevator. This bright apartment consists of a beautiful entrance, a large living room with dining room, an American kitchen, two bedrooms, a shower room and guest toilet. One of the bedrooms has a balcony overlooking the interior courtyard of the building. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisks website:

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

